
『１年間を ふりかえろう』 

係活動１年間頑張りました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 生活単元学習の最終単元は、「１年間を ふりかえろう」でした。今までの写真 

を見て、活動を思い出し、この１年間に自分たちが取り組んできたことを振り返りました。 

 それぞれが写真の中から、自分が頑張ったことを選びました。キャリアパスポートを持ち帰り

ますので楽しみにしていてください。また「進級テスト」では、今までの学習の成果を一人ずつ

発表しました。自信に満ちた表情で取り組めました！！ 

毎年、この季節に思うことがあります。「この１年、本当に楽しかった！」でも、今年は「格別に楽

しかった。そしてたくさん動き回った！！」です。昨年度からクラスのメンバーが変わらず、気心の知

れた仲間で過ごした１年間でした。一人一人が学校生活に慣れ（担任にも慣れ(´∀｀)）それぞれの力

を発揮してくれました。校外学習にも３回行き、３学期は外食体験もできました。それぞれの世界が

ぐ～んと広がりました。 

令和７年度、３年生の二人はいよいよ小学生の後半に入ります。上級生として小学部を引っ張って

いってくれることでしょう。２年生の二人は元気いっぱい小学部を盛り上げてくれることでしょう。 

本年度の経験を糧にして、さらなる飛躍を願っています。可能性は無限です！ 

静岡県立伊豆の国特別支援学校 

伊豆下田分校 小学部１組 

令和７年３月 19 日（水） 

文責：長崎 智子  第 12 号 

小１組 クラスだより 

渚先生のところまで

しっかり持って、渡す

ことができました！ 

 

健康観察係 
カレンダー係 

お天気係 

予定係 

カレンダーをめくって日付

を正確に選び、ホワイトボー

ドに貼りました。 

 

「晴れ」のサイ

ンを覚えて毎

日元気に発表

できました。 

朝や帰りの会の順番を覚え

て、正確に貼れました 

 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和７年度 4 月の予定 

７日（月） 新任式・始業式 11:00 下校 21 日（月） 13:30 下校 

８日（火） 入学式 11:00 下校 22 日（火） 13:30 下校 

９日（水） 11:00 下校 24 日（木） 13:30 下校、弁当の日 

10 日（木） 給食開始 30 日（水） 小学部遠足 

18 日（金） PTA 役員会/総会/学部学級懇談会、引き渡し訓練  

1 年間ありがとうございました 

 １年間、ありがとうございました！ 

 級外として算数や音楽、体育の学習を一

緒に行いましたが、一番思い出深いのは何

といっても給食쏷쏸「これ好きかな。」と思

いながら配膳し、食欲旺盛な４人の子供達

と「おいしいね！」と一緒に食べた毎日が

楽しかったです。       髙木晶 

 １組のかわいい４人の子どもたち、その笑

顔は、いつも周りをハッピーにしてくれまし

た。そして、授業を見に行くと、いつも４人

の「やりたい！」があふれていました。なん

て素敵な４人！来年は、どんなかっこいいお

兄さんになるのか、楽しみにしています。           

鈴木雅枝 

令和７年度 始業式 4 月７日（月） 
＜もちもの＞ 
・ハンカチ、ティッシュ、うわばき 
・着替え等（学校保管用） 
・非常用持ち出しバッグ、ヘルメット（防災

頭巾）※お便りを参照してください 
・雑巾２枚、ボックスティッシュ２箱 
※連絡帳やファイル等は新担任が用意しま

す。 
※年度末に今年度使用した教科書を持ち帰 

ります。新年度も学校で使用する場合は、
新担任よりお伝えします。 

春休み中にお子さんの衣服（体操服、給食

着、図工着、上履き）や持ち物（着替え袋や

手提げかばん）の記名の確認をお願いしま

す。1 年間で、体も大きく成長しました。実

際に着てみて、サイズを確認して下さい。あ

まりにぴったりな服や下着ですと、自分で着

替えるのが難しいことがあります。御協力お

願いします。 

可愛い４人の子どもたちを

２年間担任しました。先生方と

の信頼関係を元に、沢山のこと

に挑戦してきましたね。１番成

長したのは相手に気持ちを伝

える方法が増えたことだと思

います。やりたいこと、好きな

こと、苦手なこと…これからも

沢山気持ちを伝えていって欲

しいと思います。ありがとうご

ざいました。    栗田智恵 

この１年で子供たちは心も体

もよく成長したなと思います。 

印象深いのは校外学習で見せ

てくれた普段とは違う子供たち

の表情です。１年間とても楽し

かったです。ありがとうござい

ました。      増田隼人 

 

今年のアルバムを見返して

いると、どの子どもも表情が

大きく変化していることに気

付きました。とても大人びま

したね⁉この１年の間にどれ

ほど多くのことを体じゅうに

吸収したのでしょうか。大切

な時を一緒に過ごせて本当に

幸せでした。   長崎智子 


